

## Provisorische Aus- und Einstiegstelle Höngger Wehr für Gummiböötler

Der Trend von Schlauchbootfahrten hat in den letzten Jahren stark zugenommen. In Zürich lassen sich an schönen Sommertagen viele Leute vom Letten auf der Limmat flussabwärts treiben. Das Höngger Wehr ist dabei ein gefährliches Hindernis, das auf dem Landweg umgangen werden muss. Trotz mehrerer getroffenen präventiven Massnahmen kommt es immer wieder zu gefährlichen Situationen. Als temporäre bauliche Massnahme wurde unter der Europabrücke eine breite Treppe und oberhalb der bisherigen Kahnrampe ein Holzsteg für den einfachen Ausstieg erstellt. Die bisherige Kahnrampe wurde mittels Gitter abgesperrt und ist für den Freizeitverkehr nicht mehr benutzbar.

Unterhalb des Wehrs wurde eine provisorische Treppe aus Holz für den erleichterten Wiedereinstieg erstellt. Der Weg zum Wiedereinstieg ist mit Schildern signalisiert.





1. Ausstieg unterhalb Europabrücke



2. Ausstieg oberhalb Kahnrampe



Einstieg unterhalb des Wehres